

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



■ Platz und Wachsfigur

Peter Alexander wird ein Jahr nach seinem Tod mit eigenem Platz in Grinzing geehrt.

Wien. Heute vor einem Jahr erschütterte die Meldung von Peter Alexanders Tod die gesamte Musik- und Filmwelt. Doch vergessen wird der Entertainer mit Sicherheit nie: Nachdem am Donnerstag seine Wachsfigur bei Madame Tussauds im Prater

enthüllt wurde, soll nun auch ein Platz in Grinzing – unweit seiner Villa, in der er die vergangenen Jahre zurückgezogen lebte – nach ihm benannt werden. Sobald der Gemeinderat die Umbenennung im März beschlossen hat, gibt es an der Ecke Cobenzl- und Krapfenwaldgasse den Peter-Alexander-Platz.